

Einladung zu
Film und Diskussion



| Ulm

Vor 30 Jahren: Arbeitskampf bei Videocolor



„Wir saßen einst
in einem Boot,
der Käptn lebt,
die Mannschaft tot.“

Ein Betrieb wird
besetzt!

Film und anschließende Diskussion mit:

- Petra Wassermann (2. Bevollmächtigte IG Metall Ulm)
- Günther Lorenz (ehem. 2. Bevollmächtigter IG Metall Ulm)
- Günther Hörmann (Filmemacher)
- Karl-Heinz Becker (ehem. Betriebsratsvorsitzender Videocolor)

Donnerstag, 24.11.2011, 19:00 Uhr

Haus der Gewerkschaften (Saal), Weinhof 23, Ulm

Gemeinsame Veranstaltung der IG Metall Ulm & Ulmer Freidenker